
Protokolleintrag vom 20.09.2017

2017/174
Schriftliche Anfrage von Markus Knauss (Grüne) und Gabriele Kisker (Grüne) vom 07.06.2017:
Grünvolumen in der Stadt, Berechnungsmethode zur Erfassung des Grünvolumens sowie Konzepte zur Erhaltung und
Steigerung des Volumens

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 700 vom 6. September 2017).


